



3 Pièces

56 m²

Réf. 5253-5332705

598 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement deux chambres avec coin montagne entièrement rénové d'une surface loi carrez de 56,53 m² offre une opportunité d'investir au coeur des Alpes Françaises à MEGEVE, au premier étage d'une résidence située à 1,5 km du centre village, il est composé de deux chambres confortables, un coin montagne avec lits superposés, deux salles de bains, une cuisine ouverte entièrement équipée donnant accès à un balcon orienté nord-ouest. En annexe vous bénéficierez d'un garage box privé, deux caves. Cet appartement représente un investissement idéal.

This fully-renovated two-bedroom apartment with mountain corner, with a floor area of 56.53 sq.m (Loi Carrez), offers an investment opportunity in the heart of the French Alps in MEGEVE, on the first floor of a residence located 1.5 km from the village centre. It comprises two comfortable bedrooms, a mountain corner with bunk beds, two bathrooms, a fully-equipped open-plan kitchen with access to a north-west-facing balcony. There is also a private garage and two cellars. This apartment is an ideal investment.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

